

## COMUNICADO DE PRENSA

---

# AVES anuncia cierre de la votación de Elecciones del Pollo y el Huevo

---

La Asociación de Avicultores de El Salvador (AVES) oficializó este día que las Elecciones del Pollo y el Huevo 2015 cierran este sábado 28 a la media noche, tal como estaba previsto para coincidir con el día de las elecciones reales de diputados y alcaldías a celebrarse este domingo en El Salvador.

“Nuestra campaña termina el sábado a la media noche y da paso a la elección real del domingo, la gente todavía puede votar este sábado por sus platillos favoritos de pollo y huevo”, explicó el ingeniero Agustín Martínez, Presidente de la Asociación. “En nuestra elección los candidatos no han tenido silencio electoral, siguen en campaña”, bromeó el Presidente de la gremial avícola.

AVES lanzó a principios de mes una elección paralela en la cual la población accede a una aplicación de Facebook para elegir entre 15 platillos preparados con pollo y quince de huevo. Los 15 platillos o “candidatos” de cada producto, corresponden a 5 platillos por tiempo de comida, de tal forma que para el desayuno se puede elegir entre 5 candidatos de pollo y 5 de huevo.

“Es una parodia graciosa de las elecciones que le recuerda a la población la gran versatilidad de la alimentación avícola, específicamente del pollo y el huevo”, explicó Martínez. “Los procesos electorales generan tensión en la población, por eso nosotros intentamos inyectar un poco de alegría y gracia al proceso electoral y de paso recordar las bondades de nuestros productos”.

Martínez explicó que cada uno de los candidatos es un personaje gracioso que representa una forma distinta de consumir pollo y huevo. A manera de ejemplo, mencionó que la pupusa de pollo (representado por un candidato llamado “PioPupusa”) se volvió uno de los “candidatos” más populares en las redes sociales como Facebook y Twitter.

“La campaña ha sido un éxito, a la gente le queda claro que el pollo y el huevo le da a las amas de casa una larga lista de posibilidades culinarias dentro de la cocina”. Para votar, explicó Martínez, se debe ingresar al sitio AVES El Salvador en Facebook y entrar a la aplicación de las Elecciones 2015. “Vamos a anunciar a los ganadores el día lunes”, señaló el Presidente de AVES.